

Vernehmlassung zum neuen Bundesgesetz über Velowege – Stellungnahme der AIHK gegenüber economiesuisse

Sehr geehrter Herr Federer, sehr geehrte Damen und Herren

In rubrizierter Angelegenheit danken wir Ihnen für die uns mit E-Mail vom 24. Juni 2020 eingeräumte Möglichkeit zur Stellungnahme.

Im August 2018 hat unser Vorstand einstimmig auf die Herausgabe einer Parole verzichtet, als es um die mittels Bundesbeschluss vom 13. März 2018 anstehende Abstimmung über die «Velo-Initiative» und damit eine Ergänzung von Art. 88 BV ging. Unser Vorstand befand damals, dass die Velo-Initiative die Wirtschaft höchstens am Rande betreffe.

Die nunmehr zur Debatte stehende Ausführungsgesetzgebung zu der von Volk und Ständen am 23. September 2018 mit der Velo-Initiative angenommene Ergänzung von Art. 88 BV ist unserer Einschätzung nach wiederum nur von marginaler Bedeutung für die Wirtschaft.

Daher und mangels Rückmeldungen aus dem Kreis unserer Mitglieder verzichten wir konsequenterweise auch nun in der Gesetzgebungsphase auf eine Stellungnahme.